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Transcript 
[0:00] 我是觉得这个事情肯定是对我们移民来讲是. 
会有一个给当地人造成一个不好的印象好因为这个本的洋人他不会说是区分你是我老一面
一面还是游客反射看你都是中国人的脸孔, 
所以说了这个等于是对我们这个华人来讲首先是肯定是一个伤害就是说你这种境的事情多
了以后他就会, 
一杆子全打大使周日就是你们华人都这个数字. 
这个是首先是对我们这个整体形象来讲是一个损害另外一个谁让我觉得, 
从我的角度来讲我也认为如果一个在国内拿了驾照还没有经过非常严格的培训完了以后
呢. 
就直接就怎么翻译一下驾照就来上了我认为其实这个本身就是一件非常草率的事情因为我
们在这里的生活那么久了这个国内的路路况跟这里其实我们也知道是, 
视差的蛮远的还有一个这个交规不是说你关. 

[1:04] 直到一些基本的东西让你上路就没有问题用在谁上的路面能打还有很多学问还有很
多这些技巧认识这些. 

[1:13] 最基本的一些给贵这些那你都需要一段时间的适应甚至长时间的, 
心里才能构成一种习惯了国内 XX这些人能够赶来, 
自家的这些人他常常又是一些比较较长的两比较长然后让他就已经已经养成一生的臭毛病
我可以后呢, 
你让他改他真的是不是三天两头因为我自己就是一种感觉就是你很像我的移民之前我也在
国内有开了差不多 10年的车了, 
会说刚来的话也都是多出门所以我们这边长了有有很多人经常会听见说在国内开了世界是
几年车完了以后来这里考驾照, 
阿卡波因为它具有很多东西那他就很多那种这些小的动作要他要求你要做到位而你常常会
很容易忽略掉. 

[2:04] 凡是那些新手他可能比较容易就是一张白纸比较容易被灌输新的这个规则但是也有
人提到说好像新西兰那如果你要去新西兰拿一个驾照临时驾照的话. 
还是蛮容易的特别是让它跟澳洲规定还有一点点不同就是说如果你每一次入境你都可以拿
你原来的驾照去翻译翻译完了之后呢你可以使用一年, 
这据说有一些就算是永居居民在新西兰当地的华人他们也更愿意说. 
如果我有回国一次我再入境的话我在群里你有一次我一年的驾照, 
因为在本地你要去考那个驾照就像你刚才说的有时候他可能要几次才能通过. 
我觉得这里面会有漏洞我我是感觉到他们在这方面不是特别的严谨就是说因为反正你只要



一, 
找合资格的翻译公司译翻译他就可以用一年吗那么你比如说他这个, 
用了一段时间了完了以后呢他又换一个公司去翻译一下然后呢这个时候其上有很多警察他
的真正执法的时候他也不会说. 

[3:08] 那么严的因为你这种外国驾照他在办的他都没有备案的, 
这个系统里面那么你你很难去去催他到底是在他上一次是什么时候之前有没有翻译过然后
是吧. 
因为这个正在我觉得这系统现在目前可能还没有那么强大是说. 

[3:25] 我只要就算一个中国驾照他请查一 scan就能看得出来他之前有没有反应过我觉得他
恐怕现在还没有这么强大这个这个系统. 

[3:34] 所以现在呢就是有一条新闻说上周一至少有四位华人士, 
出庭受审因为这个违反的交通规则然后造成些损害那这个消息呢其实我感觉在我们华人圈
我们引起的震动还是比较大的因为大家一想我有经济朋友如果来自家的话. 
有危险还有那就我都上如果碰到这样的马路杀手也有危险, 
所以大家都还蛮感同身受的但是我不知道在新西兰本地社会来讲这样的一种现象有没有引
起他们警觉特别是现在越来越多的中国游客. 
到国外来旅游这个事, 
一定得乐呵我想这个这一这个心理上我想在澳洲更新了这个在这个层面上应该是没有什么
区别了就是一个示范的人洋人, 
此非常厌恶咱们华人那么我们也生活在这里那么你要是, 
整天这些游客在这么胡来的话那那那我们对我们本身的这个当地华人这个安全也是不光是
对呀人们都和华人也一样是吗就是你都是大家如果好好的开车为什么, 
觉得这个开始很舒服就是如果大家都是守规矩那就会很和谐那那就很安全但是呢. 
正是因为大家如果说这都很熟法的时候那么一旦有人不守法其实这个情况就, 
不想危险因为你在国内的时候我正在在那里对在国内的时候我才能我自己开车我就觉得我
我我要我要的房价为什我的钥匙没踩刹车这种感觉但在这是没有的因为你不会, 
别人会得怎么会走长出来或者说呀见啊或者怎么样的好其实自动掉了别人也该退了一定会
给贵. 

[5:12] 但是你一大如果该不该让不让. 

[5:14] 那么这个就可能出一处就是打是会说这次四个啊那个我觉得当然这个也不是一个坏
死后至少要交一个金钟这个那么就说第一我们, 
通过对主流媒体曝光这个是然后呢可能也会引起, 
他们这个 party make也要想一想下一步怎么样去未完善这方面的漏洞然后呢还有一个怎么
样能够给一些如果不是相同家史文化的这个国家来的人是不是应该给他们一个更多的一些
吹灯, 



他们才可以上路我觉得这可能也是他们要去考虑的如果你是来自于类似的国家同样的是等
的, 
这个欧美的可能这这方面的顾虑会少一点, 
但是如果你要来自亚洲国家晚上中国将这个驾驶文化会有比较大的差异的时候我觉得这个
可能要要考虑, 
不是说我们华人开车都一定很粗鲁总是有些人而且他还有些人的他也不是有心这么粗鲁他
是, 
不熟悉这个系统完了以后呢结果他吹后做出来的事情就让人觉得很粗鲁, 
是啊因为好像我们刚才说出庭受审理的思维华人当中有一位是来度蜜月的. 
他说他当时也是阅读了新西兰的交规然后才可测的但是就像你说的话. 
你不是说一顿晚交给你就可以马上上路了问题就是你刚才提到这个驾驶的文化还有这个价
值的利益的问题很重要问题就是奥星他都是. 
他走遍行是右方向靠左行驶. 

[6:45] 正一下子你可能会转不过来吧和张先生你现在如果回国的话停车的有车后都会习惯
性的开在这个错误的道上面也是很难一下子扭转过大陆, 
拐到小璐的时候你拐过去很可能转一不小心你就走走到左边去了国内存在右边所以. 
如果是你说的这个路都封好那种所谓好但是有一些时候他是, 
转到一个小璐她的双向行驶的时候你不小心就走走到对面去了这样子话其实也蛮危险我我
觉得这个事情还是要严肃对的因为马路这个真是一个杀手我们, 
在每次到假期的时候都听到很多这种的交通意外然后呢, 
有时候甚至是这个看到新闻以后才发现原来是自己认识的甚至是比较近的, 
你会觉得啊怎么会这样子就算是你非常的谨慎非常的守规矩的情况就都依然会容易有意外
比如说因为, 
天气原因而路面原因那对吧各种因素他都会容易吵要更何况你要是不守规矩那只会让这个
自动风险大佛的增加而有我觉得这个事, 
应该是要非常的这个重视. 

	


